

アトリエ活動通信

平成25年11月

発行責任者 岡安喜久夫



11月13日 スーパーウエズディ ウクレレ演奏
ウクレレ演奏8人のグループです。アトリエ村で初めて演奏をして下さいました。“オーシャンゼリゼ”“きらきら星”“ふるさと”“赤とんぼ”“となりのトトロ”など全18曲を演奏されました。8人のウクレレの音が重なり素敵な合奏でした!!!利用者の皆様もウクレレの音に合わせ1時間大きな声で歌われていました。スーパーウエズディの皆様も『次回また来て演奏をします』と約束をして下さいました。楽しみです♪♪♪

ミスト浴

8月から新しくミスト浴を導入し3カ月が経ちました。体の芯まで温まるとご利用の方々からは大変好評です!!もちろん以前より利用して頂いている個浴も利用して頂けます。入浴サービスを現在利用されていない方でも、『一度入浴してみたい』という方は遠慮なく職員まで声をかけて下さい!!体の芯まで温まるミスト浴を是非体験してみたいかがでしょうか???



職員紹介

紹介が大変遅くなりましたが、7月より職員としてアトリエ村の一員となりました渡辺奈稚子(写真左)と9月より勤務をしている、金田晴美(写真右)です。どうぞ宜しくお願い致します。アトリエ村の利用者の方々のパワーに当初は大変驚いたそうですよ!!毎日皆様の元気なお姿を見るのが楽しみということです。今後とも宜しくお願い致します。



編集後記

朝晩など大変寒く感じるようになってきました。これからの季節は、やはりインフルエンザなど感染症も心配ですね。手洗い、うがい、また十分な睡眠をとって頂き、長い冬を元気に乗り切りましょう!!

先日、息子が来年から通う小学校に就学児検診を受けに行ってきました。先生の質問にしっかり答える息子を見ていよいよ小学生になるのだなーと実感が湧いてきました。息子の成長が嬉しくもあり、寂しくもある今日この頃です。(中国)

編み物

毎月第二水曜日に編み物の先生が来て希望者の方と編み物もやっています。興味のある方は是非ご参加下さい!これからの季節、手編みのベストに挑戦するのもいいですね!!

随時見学を受け付けております。お気軽にお問い合わせください。